

En 2022 el servicio de capellanía evangélica asistió a 130 usuarios en los hospitales castelloneneses



Foto de Martha Dominguez de Gouveia en [Unsplash](#)

(Redacción, 24/07/2023) La red hospitalaria de la provincia de Castellón ya puede ofrecer servicio de capellanía evangélica a los usuarios de todos sus centros hospitalarios.

La provincia de Castellón ya cuenta con capellanías hospitalarias evangélicas en toda su red hospitalaria

Escrito por CECVA / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 24 de Julio de 2023 10:49

En 2022 el Servicio Común de Asistencia Religiosa Evangélica asistió a un total de 570 usuarios en los centros hospitalarios de la Comunidad Valenciana, 130 de ellos en los hospitales de la provincia de Castellón.

En total, el Servicio Común de Asistencia Religiosa Evangélica (SCARE), dependiente de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) y del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA), ya está presente en 18 de los 30 hospitales públicos dependientes de la Conselleria de Sanidad, y en los 5 centros penitenciarios dependientes de la Secretaría General de Instituciones Penitencias (Ministerio del Interior).

Fuente: CECVA / Redacción: Actualidad Evangélica